
15. Sitzung im Jahr 2022

16. Dezember 2022

1 Anwesenheit und Vorstellungsrunde

• Anwesende:
Flo, Elisa, Lydia, Eva. N, Paul, Georg, Claudia
→ beschlussfähig mit 7/12

• ab Finanzen außerdem: Marvin, Romy, Eva K., Jasmin
→ beschlussfähig mit 11/12

2 Inforundlauf

• Reflexion WVL:

– AudiMax zu groß, aber dafür trotzdem ok-ish gefüllt

– Stimmung war gut

– Glühweinkocher bzw. Kabeltrommeln haben Probleme gemacht -
Fabi hat uns dann erklärt, dass man sie komplett abrollen sollte,
um Überhitzung aufgrund von Induktion zu vermeiden.

– Glühwein (135l) war zu viel. Wir haben ca. 60l verkauft → Rest
geht hoffentlich bei Spieleabend und WeiFei der Infos weg.

– heißer Apfel- und O-Saft (48l) waren auch bisschen zu viel, vie-
le hätten sich lieber Kinderpunsch gewünscht, was leider diesmal
nicht möglich war
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– Organisation allgemein: an Handkasse denken (Finanzen!), Wer-
bung nicht erst 1 Woche vorher, Raumantrag Anfang Novem-
ber stellen, Taskforce machen damit alle wissen was sie machen
müssen

• Reflexion Spieleabend:

– ca. 10-15l Glühwein via Spende ausgeschenkt

– Einkauf: Jasmin war mit Yasmin von den Infos einkaufen.

– Vielleicht lohnt es sich da für die Kooperation nächstes Jahr eine
Art Regel aufzustellen: i.d.R. sollen pro Spieleabend nicht mehr als
75 Euro für Snacks und alkoholfreie Getränke ausgegeben werden.

– wenige FSR Mitglieder da; Aufbau Eva und Jasmin unerwartet
allein

• Treffen zwischen Frau Wendt, Erik (Infos) und Jasmin:

– Erik und ich haben uns gestern mit Frau Wendt getroffen

– es ging um unsere VAs als studentische Vertreter*innen

– Scheinbar kommt es seit Jahren, aber mittlerweile gehäuft da-
zu dass unberechtigte Personen Zugang zu Räumen suchen und
bei Erfolg Gegenstände entwenden. Herr Ranneberg (Bezirkslei-
ter Stadtmitte - auch zuständig für FMI) will gemeinsam mit der
Fakultät nach Lösungen suchen.

– Konsequenzen für uns:

∗ VAs des FSR nur bis 24 Uhr (Grund: Reiningungskräfte, Secu,
Schließung des Gebäudes 22 Uhr) → wird ab jetzt offen auf
Plakaten kommuniziert, dass der Raum dann 24 Uhr leer sein
muss (23:30 oder 23:45 VA-Ende)

∗ Secu braucht Kennzeichnung der Personen, die an unserer VA
teilnehmen (Stempel, Armbändchen) → nach Schließung 22
Uhr dürfen diese Personen dann noch bis 24 Uhr im Gebäude
bleiben; alle anderen werden rausgeworfen

∗ Ab sofort (das machen wir ja schon) müssen Räume immer via
Raumanträge gestellt werden. Ich zeig euch bei Gelegenheit
das Formular, damit alle wissen wie es geht. Ist aber kein
Hexenwerk. :)
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3 Stellungsnahme Studiengangsberichte

• Frau Braun hat uns die Studiengangsberichte für die Studiengänge Ma-
the, WiMa sowie Mathe Lehramt zugesandt

• Für Lehrbericht ist unsere Stellungsnahme bis spätestens 06.01.2023
nötig → also sollten wir uns alle über Weihnachten darüber Gedanken
machen und spätestens zum 04. Januar eine Stellungsnahme ausgear-
beitet haben

4 Plenumsentsendung

• Beschluss: Wir entsenden Jasmin Redler für das WiSe 22/23 und das
SoSe 23 in das Plenum des Student*innenRates. → 7/0/0 (angenom-
men)

• Insgesamt haben wir 2 Sitze im Plenum; falls jemand Interesse hat,
kann er sich gerne melden

5 Vernetzungstreffen mit den Infos

• Vernetzungstreffen im Januar, an dem dann am besten die Finan-
zer*innen und alle die Bock haben, da sind

• Themen könnten sein:

– Nachhaltige Spieleabendplakate

– Spieleabend Koop

– Sommerfest Koop

– gemeinsame Studiefahrt

– vlt. auch unsere HHPs

– etc.
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6 Finanzen

• haben für diese Amtszeit noch viel Geld übrig: falls ihr also Idee für
Projekte habt, zum umsetzen oder fördern, dann gerne demnächst an-
sprechen

• hatten vor einiger Zeit Geld für neuen Pavillon beschlossen -¿ vlt.
möchte sich dafür jemand mal umsehen oder weiß, wo es gute gibt

• auch falls noch jemanden fehlendes Büromaterial einfallen sollten, können
wir das besorgen

• Beschluss: Wir beschließen bis zu 100 Euro für den Spieleabend am
09.01.2023 auszugeben. → 10/0/1 (angenommen)

7 Sonstiges

-
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